
【開催日時】    令和５年６月１８日（日）　　　開始　午後１時１０分　　終了　午後１時３０分
　

【開催場所】    芝園公民館　　会議室

【出席委員】

【欠席委員】

　 　
【 事 務 局 】

  

【 傍 聴 者 】 　 なし 　　　

【審議経過】

区　分 発言者

 １　 開　会 　 　

委嘱書交付　 事務局 出席委員に対し委嘱書を交付

　

会長選出 事務局

　 会  長 開会のあいさつ

事務局

議　　長 事務局

議　長 議事録署名人に、佐々木委員、上野委員２名の委員を指名する。

 ２   議　事 議　長 議題(１)について事務局からの説明を求める。

    議題　(１) 事務局 会議資料(１)に基づき、令和４年度主催事業報告の説明をする。

質疑応答 議　長

    議題 （２） 議　長

事務局 会議資料（２）に基づき、令和５年度主催事業計画（案）の説明をする。

質疑応答 議　長

委　員

－１－

　沢田館長、　森田主査

◎会長　 ○副会長

意見や質問の有無について問う。

（なし）

令和５年度　第１回芝園公民館運営審議会議事録

　

発  　言 　 内　  容

川口市公民館運営審議会条例第５条第１項により、会長に真下芝園団地自治会長が
委員の互選により選出された。

議長は、川口市公民館運営審議会条例第６条第１項により、真下会長がその任を務
めることを告げる。また同２項による委員の過半数の出席を得ているので、会議は成
立することを報告。

意見や質問の有無について問う。

当審議会が公開であることを告げ、事前に傍聴人の募集をしたところ傍聴希望者がな
かったことを報告。

　 ◎真下　徹也、　佐々木　愛子、　古澤　順子、　市川さちこ

議題（２）について事務局からの説明を求める。

「健康体操教室」と「折り紙教室」について、参加したことがあるが参加者が毎回ほぼ
同じ人たちである。もっと広く募集をして新規の参加者を募った方がよい。「健康体操
教室」は内容も毎回同じなので、違う内容のものを計画してほしい。

　　小島　佳代子、　上野　義幸、　大津　泰晴      以上７名

   曽山　武寿、　以上１名    



区　分 発言者

事務局

委　員

事務局

委　員

事務局

委　員

事務局

委　員

事務局

    議題 （３） 議　長

委　員

事務局

議　長

議事終了 議　長 ほかに質問や意見等が無いとのことで議事の終了を宣言し、議長席を降りる。

 ４   閉  会 事務局 閉会のあいさつ。

－２－

「親子バルーンアート教室」については１２月１７日の日曜日を予定している。この事業
は青少年育成協議会との共催事業となっているので、青少年育成事業として行うもの
である。

その他、質問や意見等あるか。

発  　言 　 内　  容

その他、質問や意見等あるか問う。

「親子バルーンアート教室」は開催予定日は決まっているか。

「健康体操教室」は毎回１５名定員で募集しているが、応募は１０名程度で定員に達し
ていない状況である。今回は芝園団地にＰＲの用紙を掲示させてもらって前回より手
広く募集したが、なかなか参加者が集まらない状況である。「日程が合わない」という
方もいらしたので、別の講師の体操講座の希望があれば、別の日程で検討していき
たい。「折り紙教室」についても同じ状況である。毎回参加してくださる方はいるのだ
が、なかなか新規の方の応募がない。普通の折り紙ではなく、折り方が難しい折り紙
で脳トレにもなるので併せてＰＲしていきたい。

「パッチワーク」を教えてもよいと言っている知人がいるが、講師になるには規約がある
のか。

規約はない。その方との相談しだいである。今年度は予算の関係で報償費の支払い
は難しい。無償ということであれば一度相談をさせていただいて、日程等が合えば講
座として開催することは可能であると思う。

予算額が０円の講座が３つあるが、有償ではない講師が来るという解釈でよいか。

「こんにゃく作り」を教えたいと言っている知人がいるが、どうか。

コロナ禍になって、公民館はまだ飲食禁止である。

飲食以外の講座であれば、相談にのるという解釈でよいか。

その通りである。講座を開催したいという希望があれば、まずは相談にきてほしい。

その通りである。「防災講座」は市職員（危機管理課）が講師なので無償である。「ラク
家事講座」と「体力アップチャレンジ講座」は、それぞれ花王グループカスタマーマー
ケティング会社と明治安田生命保険相互会社が無償で講師を派遣するという取り組
みを行っているので利用している。


